

Gute Ergebnisse auf dem Kalksee in Rüdersdorf

Mitte Mai findet traditionell in Rüdersdorf die Frühregatta auf dem Kalksee statt. Und traditionell nimmt daran schon seit Jahrzehnten der Frankfurter Ruder Club von 1882 teil. Hauptsächlich in den Kinderrennen schickte der FRC diesmal seine Aktiven aufs Wasser. Hierbei konnten die Kinder recht gute Ergebnisse errudern. Willy Weigmann durfte nach seinem Rennen an den Siegersteg anlegen. Er startete bei den leichtgewichtigen Jungen im Einer der AK 13 und ruderte mit großen Abstand als Erster über die Ziellinie. Mit seinem Partner Leon Nielsen, der im Einer den 4. Platz belegte, konnte er im Zweier über 1000m auch noch einen 3. Platz belegen. Bei dem Langstreckenwettbewerb tags darauf schafften die Jungs über die 3000 m Distanz sogar einen sehr guten 2. Platz. In einem Mix-Zweier der AK 12 / 13 gingen Rebecca Garz und Luis Grzonka an den Start. Und auch diese beiden durften sich über Gold freuen, denn auch sie schoben nach 1000m ihren Bugball als erste durchs Ziel. Beide waren aber vorher auch noch im Einer auf der Strecke. Hier konnte Luis den 3. Platz errudern und Rebecca den 4. Platz. Über die 3000 Meter Langstrecke belegten beide jeweils den 3. Platz im Einer. Svea Gallas startete bei den B- Juniorinnen in mehreren Bootsklassen über 1500 Meter. Im Einer gewann sie ihren Lauf recht deutlich. Ca. drei Stunden später saß sie mit Lena Hansen vom WSV Königs Wusterhausen im Zweier und belegten hier den 2. Platz. Einen Tag später starteten diese beiden jungen Damen nochmals im Zweier und belohnten sich diesmal mit der Goldmedaille. Zusammen mit zwei weiteren Mädchen vom WSV KW gewannen sie auch noch den Vierer mit Steuerfrau über die 1500 m Distanz. Bei den Mädchen der AK 10/11 starteten Charlotte Käbermann und Emma Birke im Zweier. In dieser Altersklasse beträgt die Streckenlänge 500m. Beide Mädchen schlugen sich tapfer und erkämpften sich in einem 6 Boote Feld einen tollen 2. Platz. Aber auch im Einer zeigten beide, was in ihnen steckt. Denn auch hier meisterten sie ihre Aufgabe sehr gut und belegten jeweils den 2. Platz. Bei den Mädchen der AK 12/13 starteten im leichtgewichtigen Zweier Henriette Steinborn und Hannah Schmidt. In einem Kopf an Kopf Rennen ruderten sie ganz knapp hinter Tegel auf den 2. Platz. Aber auch bei dem langen Kanten über 3000 Meter belegten sie den 2. Platz. Beide Mädchen starteten noch im leichtgewichtigen Einer der AK 13. Hier gab es klare Zieleinläufe, Hannah auf Platz 2 und Henriette auf dem 3. Platz. Bei den Mädchen der AK 14 ging Laura Adler über beide Distanzen im Einer ins Rennen. Über die 1000 Meter konnte sie den 4. Platz belegen, als drittschnellste beendete sie die Langstrecke.



Emma Birke



Charlotte Käbermann



Willy Weigmann und Leon Nielen



Henriette Steinborn und Hannah Schmidt



Svea Gallas und Lena Hansen (WSV KW)



Rebecca Garz und Luis
Grzonka



Heimlicher Fan



